Storchenbericht aus March-Buchheim

Wir haben wieder ein Storchenpaar, jedoch ist die Herkunft noch unbekannt, wobei 1 Storch beringt ist.

Am Montag, 25. März 2013 wurde das Buchheimer Storchennest sauber gemacht, damit die Störche ein sauberes Nest zum Brüten haben. Gleichzeitig wurde eine neue Kamera montiert, damit wir das weitere Geschehen auf dem Bildschirm verfolgen können. Ein Fernseher steht bei mir zu Hause und einer in der Bärenapotheke Buchheim im Schaufenster. Inzwischen haben sie 5 Eier gelegt, die dann Ende April schlüpfen werden.

Wir bedanken uns bei Schlosserei Fischer aus Buchheim, der die Halterung anfertigte und montierte sowie der Feuerwehr Bötzingen für das Bereitstellen des Drehleiterfahrzeuges und deren Mithilfe bei der Montage. Wir bedanken uns auch bei Herrn Dieterle (Bärenapotheke) für die Möglichkeit ein Fernsehgerät aufstellen zu dürfen.

Natürlich kostet das alles Geld und wir bitten die Bürger der Gemeinde March um eine Geldspende, die auf das Konto SOS Weißstroch überweisen werden kann. Konto Nr.: 77119000 der Volksbank Freiburg BLZ: 680 900 00.

Wir bedanken uns im Voraus recht herzlich für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen bei der Beobachtung viel Spaß und Freude an der Storchenfamilie.

Ihr Storchenbetreuer Hans Scheppele